



Busca Morena en Senado limar asperezas con Poder judicial; acude Piña a sesión solemne

“Hay disposición nuestra y del Poder Judicial de buscar los puntos de coincidencia, vamos a ver si se logra”, aseveró el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña sobre acuerdo de diálogo con la SCJN

Alejandro Páez
 nacional@cronica.com.mx

Después de una serie de confrontaciones verbales y desencuentros en el marco de la reforma judicial, la mayoría de Morena en el Senado busca “limar asperezas” con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de entrada ya hay un acuerdo inicial para para restablecer el diálogo entre los representantes de los tres poderes de la Unión.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reveló que se construye un acuerdo de diálogo y de transición con la titular de la Corte.

“Vamos avanzando”, confió aunque dejó en claro que no habrá marcha atrás “ni un milímetro” en la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular el próximo año.

Dino que el Poder Judicial puede coadyuvar o no en ese proceso, pero Morena en el Senado insistirá en lograr un acuerdo de transición en el Poder Judicial en



La presidenta de la Corte, Norma Piña, saluda al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, durante la sesión solemne de este martes en Xicoténcatl.

el marco de la elección de jueces el próximo año.

“Hay disposición nuestra y del Poder Judicial de buscar los puntos de coincidencia, vamos a ver si se logra”, aseveró

Como parte del avance en ese acuerdo que se construye, la presidenta de la Corte acudió como invitada especial a la sesión solemne en conmemoración del Bicentenario de la Instauración del Senado de la República donde fue bien recibida por los morenistas, e incluso varios de ellos la saludaron con beso en la mejilla.

El restablecimiento del diálogo se ha logrado gracias a la interlocución de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el presidente de la Junta

de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López Hernández, quienes lograron distensar en un primer momento esta situación con miras a reanudar la comunicación entre los tres poderes de la Unión.

“Simplemente digo que hay comunicación, que hay diálogo, que hay un acuerdo de mantener el diálogo y que hay un acuerdo de mantener el diálogo, y ya esto me parece mucho y muy importante”, explicó el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Reveló que hay una acuerdo inicial “aún en las condiciones más difíciles mantener el diálogo” y “de ahí hacia adelante todo lo que podamos construir me parece que será muy positivo” •